

Ecopetrol y sus soluciones para la descarbonización

Fecha de publicación: 2024-02-23

El complejo tecnológico será construido en Bucaramanga por la estatal petrolera y la Cámara de Comercio de esa ciudad. Tendrá una inversión de \$5.000 millones. Entrará en operación en 2025



La empresa estatal Ecopetrol y la Cámara de Comercio de Bucaramanga (CCB) construirán en esta capital el primer laboratorio digital de innovación que se enfocará en la creación de soluciones tecnológicas frente a la descarbonización y la eficiencia energética en Colombia para mitigar los efectos del cambio climático.

Se trata de un espacio de 110 metros cuadrados dentro de las instalaciones del Centro de Apoyo al Emprendimiento y la Innovación, S-innova, complejo tecnológico que hace parte de la red de innovación abierta del Grupo Ecopetrol, Econova.

El proyecto requiere inversiones por cerca de \$5.000 millones de los cuales Ecopetrol aportará \$4.249 millones en dinero y especie, mientras que la CCB aportará \$750 millones. La obra será inaugurada a principios de 2025.

"Esta apuesta científica y tecnológica representa un gran avance para que el ecosistema de innovación del país promueva ideas para enfrentar la problemática mundial del cambio climático. El laboratorio tendrá capacidades digitales de última generación para desarrollar soluciones tecnológicas frente a la descarbonización y la eficiencia energética", dijo Pedro Nel Benjumea, director del Centro de Innovación y Tecnología - ICP.

Por su parte, María Alejandra Sampayo, vicepresidente de Crecimiento y Sostenibilidad Global de la CCB, señaló que en los cinco años de trabajo articulado entre Ecopetrol y la Cámara de Comercio, "esperamos seguir impulsando no solo la descarbonización sino también la ciencia, la tecnología y la innovación, y apropiar conocimientos alrededor de la sostenibilidad, del medio ambiente y de la responsabilidad social".



Administrador
Periodista

Más en Nacional



Gobierno Nacional y su plan de austeridad



Procuraduría ordena indagación en la Supersalud



Procuraduría deja sin efectos liberación de integrantes de la Primera Línea



Gobierno Nacional y su expectativa con la reforma laboral



Servicios

- Reportajes
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

Inicio Huila Economía Cultura Política Actualidad Deportes Internacional Visage Farandula Tecnología

Contáctenos:

Ci. 14 #1F-02, Neiva, Huila
+57 3173667467
opanoticias@gmail.com

